

Martes, 16 de noviembre de 2016 Coro Amadeus de Puebla de la Calzada

## Del Renacimiento al Barroco en el mediodía occidental, nuevo concierto del Coro de Cámara Amadeus

Continúan las actividades del Plan de Acción Extremadura y su Música con un concierto del Coro de Cámara Amadeus patrocinado por la Diputación Provincial de Badajoz a través de la Federación Extremeña de Corales. Bajo el título *Del Renacimiento al Barroco en el mediodía occidental*, el programa hará un repaso de los polifonistas más interpretados en nuestras catedrales y monasterios entre los siglos XVI y XVIII. Se interpretarán grandes obras de la polifonía renacentista junto a música inédita que abarca la transición del Renacimiento al Barroco y que ha sido descubierta recientemente en importantes archivos musicales de la región.

El concierto tendrá lugar el domingo 20 de noviembre a las 19:00 h en la iglesia de la Santa Cruz de Arroyo de San Serván (Badajoz). Intervendrán junto al coro los solistas María del Mar Machado (soprano), Vicenta Mata (contralto), Ángela García (contralto) y Mario Osorio (tenor). La sección instrumental la componen Maruxa Vázquez (violín I), Miguel A. Navarro (violín II) y José Luis Pérez (órgano). La dirección corre a cargo de Alonso Gómez Gallego.

La entrada será libre y gratuita hasta completar el aforo.

Más información en www.coroamadeus.es y en informacion@coroamadeus.es